MARGO PAOLO



Las pulseras de la amistad



¡De todas maneras puedes llamarla! O escribirle cartas. Creo que sí.

Es triste cuando los amigos se van, pero podemos estar agradecidos por la forma en que su amistad nos ha bendecido.



¿Recuerdas cuando Laura nos regaló estas pulseras de la amistad en nuestro cumpleaños?

¡Sí! Y también nos escribió esas bonitas notas.







¡Pues sí! Siempre es bondadosa, como Jesús. Yo quiero ser una buena amiga también.



Oye, tal vez podamos enviarle pulseras de la amistad a Laura por correo.

¡Vamos a darles unas a Lucas y a Julia también!